

## LUTTER CONTRE LES TROUBLES MUSCULO-SQUELETTIQUES



Animé d'une volonté de repenser l'ergonomie des postes de travail, le CHUAP développera des actions ciblées. Des études in situ seront menées pour ajuster l'organisation des espaces et réduire les Troubles Musculo-Squelettiques (TMS). L'intervention d'Ergonomes, intégrée à des projets de formation et de stages, viendra enrichir cette démarche et favoriser une expertise partagée. Ces initiatives reflètent l'ambition de l'établissement de créer des environnements de travail sûrs, adaptés et résolument orientés vers l'avenir.

